

アイビーガーデン春Vol.2

アイデアで
笑顔になれる
庭づくり。

(有) 新建エクスプランニング

Idea・beam・garden
＜アイデア＞ ＜笑顔＞ ＜庭づくり＞

緑玉の皆様こんにちは。私は千葉県原市、いちょう市を中心に住宅外構
エクステリアの会社を営んでいます (有) 新建エクスプランニングの
川端 聖と申します。アイデア通信を読んで頂き有難うございます。

元号が令和へと変わってからGWの連休も終わり、五月も終盤です。

新しい時代『令和』に入りましたが、日々の生活が変化することもなく事務作業では
デザインを考えたり、お見積もりの作成をしたり・・・現場も日々と変わらない作業です。
普通であることに『感謝』ではありますが、せっかく新しい時代になったのですから

何かを期待してしまう私。先日、仕事の付き合いでゴルフのコンパがありました。

冒頭の挨拶では「記念すべき令和第一回目のコンパとなります」

と今が旬な挨拶。しかしコースでのスコアが変わるわけでもなく

「ファ～」が響き渡りました(笑) ※(ファ～)とはボールが

目茶苦茶に飛んだ時、キャディーさんが大声で知らせる掛け声です(笑)

令和になったからといって、何かが変わるわけでもないんですよ。自分自身が新しい

時代を切り掛けるに、何かをせよめようという気持ちを持たないと何も変わりません。

私の日常生活は、ほぼ仕事で占めています。その仕事がある事に感謝を忘れず、さらなる

成長を求めている次第。でも、ただ成長を...と思っただけでは何も変わりません。

成長するには何をすれば良いのか、を明確にすることが大切かと。この目標に

達するための努力が新しい時代の飛躍となり、令和が良い時代だったと振り返ることが

できるのだと思います。健康に気を遣い、元気いっぱい楽しむ事が令和の時代を

ワクワクさせてくれるのではないのでしょうか。どの時代も気持ちの持ち様ですよ(笑)

平成では、いろんな勉強会に出掛け、たくさん刺激を貰ってきました。

令和は学んだ事を活かして、仕事に私生活、全てにおいて楽しみながら

頑張りたいと思います。

新しい時代『令和』皆様にとっていい時代になりますように。



◆平成と令和の狭間に◆

こんにちは、新建エクスプランニングの渡部(WATABE)です。

いよいよ令和元年の幕が上がりました。新しい年が来ると、気持ちも新たに、神聖な気持ちになるから不思議ですが、昭和～平成を経て、令和元年…。うーん……。我が身の歴史を感じます(笑)さて、平成の終わりno終わりに新建エクスプランニング恒例(?)の『2019年春のアレンジメント体験』と題して、人を集い100均のアーティフィシャルフラワーを活用したフラワーアレンジメントのイベントを2019.04.27(土)に開催させて頂きました。



昨年の4月からこういったイベントを開き、地域の方々との交流や、弊社でお庭を施工して頂いたお客様(OB様)との友好を愉しむためのイベントでございます。イベントにご参加された方の中は年齢層も実にさまざまで、3ヶ月のBABYちゃんから、70+のお姉様まで、和気あいあいと和やかに楽しい時間を過ごさせて頂きました。



今回のコンセプトが『100均のアーティフィシャルフラワーでつくる!春のアレンジメント体験』でございましたので、材料のほとんどを百円SHOPで調達致しました。もちろん、中には百円SHOPで売っている200円商品や、300円商品も使用しましたが、花材に付きましては全て100円商品でなのですよ。『これが100円で売ってるの?』とか…言われると、苦労して材料を調達したわたくしとしては嬉しい限りです。うふふ

♥ご参加下さった方のセンスが光るアレンジメント作品をご覧くださいませ♥



また、夏や秋にこのような「クラフトイベント」を開催させて頂きますので、老若男女!ふるってご参加下さいませ!きっと、新たなる自分の個性を再確認出来る楽しい時間になる事をお約束致します。



May the seasons you spend (together) add colors to your life.
これから共に歩む季節があなたの人生に彩りを与えますように。

素敵なGARDENライフを★渡部千夏(WATABE CHINTSU)でした★

【発行者プロフィール】

有限会社新建エクスプランニング
代表取締役 川端 聖 (かわばた きよし)
昭和40年12月20日生まれ
出身地: 東京都東久留米市

趣味: きれいな海での素潜り
家族構成: 妻、長男、次男、三男、
ゴールデンレトリバー2匹(♂・♀)
モットー: やり遂げる

